

伊豆の国市立長岡南小学校 学校だより



あやめだより

令和6年5月号

「令和6年度がスタートしました」

校長 牧野 宏之

1年生が入学し、新しい職員が赴任し、令和6年度がスタートしました。子供たちは、それぞれ新しい学年、新しい学級でのスタートを切りました。クラス替えもあり、4月は新しい環境への不安と期待の時です。まずは新しい学級で自分の居場所を感じ、安心して楽しい学校生活が送れることが大切です。心配な様子、不安なことがあれば遠慮無くお知らせください。

4月が終わり、大型連休が明けると、学級・学年・ペア学年・全校で協力して、運動会に向けての準備が始まります。本年度、運動会という名称や内容が大きく変わります。4/23の懇談会でも話題になったと思いますが、「仲間作り」を目的にした行事になるよう、子供たちと話し合っ作っていきます。新しい行事を子供たちが主体となって作っていくため、未確定な部分が多々ありますが学年だより等で随時お知らせします。

様々な教育活動の基になるのが教育目標です。以下、令和6年度の教育目標についてお知らせします。保護者や地域の皆さんの、ご理解ご協力をお願いいたします。

学校教育目標：「何くそ みがけ つつしめ」

大正9年設定の校訓でもあり、力強く覚えやすく、地域にも根付いている言葉です。目標とする姿は、何くそ（たくましい姿） みがけ（向上心をもって主体的に学ぶ姿） つつしめ（自他を大切に作る姿）です。

経営理念：「温かく、楽しい学校」

「温かな人間関係の中で、仲間と互いに支え合い、学ぶ楽しさ、自分たちで創り上げる楽しさを実感できる学校」でありたい。具体的な学校の姿としては、

- 一人一人のよさ、個性が大切にされる学校
- 優しい言葉や励ましの言葉があふれ、日々の学習や行事が楽しい学校
- 失敗を恐れずに、進んで挑戦でき、自分たちの想いが実現できる学校
- 地域に開かれ、地域から信頼される学校 です。

重点目標：「支え合い、高め合う仲間」

学校生活において、集団で取り組むことの楽しさや喜びが感じられるようにしたいと考えます。個人では得られない、学校ならではの活動、仲間がいることによって成立する楽しさや喜び、苦労も含めて大切な学びの機会です。